

NEWSPAPER

Peduli Sesama, BEM IAHN Mataram Salurkan Bansos di Panti Asuhan Darma Laksana

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 2, 2024 - 02:05



Kegiatan Baksos BEM IAHN Gde Pudja Mataram di Yayasan Panti Asuhan Darma Laksana Mataram, (01/03/2024)

Mataram NTB - Sebagai bentuk kepedulian kepada sesama serta menjalankan program kerja Organisasi, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Institut Agama Hindu Negeri (IAHN) Gde Pudja Mataram melaksanakan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) di Yayasan Panti Asuhan Darma Laksana Mataram, Jum'at

(01/03/2024).

Ketua BEM IAHN Gde Pudja Mataram Ida Bagus Wira Atyana saat di wawancara Media usai Penyerahan Bantuan sosial menjelaskan bahwa kegiatan yang baru saja dilaksanakan sebagai bentuk Kepedulian terhadap sesama dan melaksanakan rencana kerja tahunan yang telah disusun BEM IAHN Mataram.

“Jadi Baksos ini tidak dalam rangka apa-apa tetapi murni menindaklanjuti program kerja tahunan yang telah kami susun,” ungkap Gus Wira Sapaan akrab Ketua BEM IAHN Gde Pudja Mataram.



Lebih lanjut Gus Wira mengatakan bahwa Minggu ini kita laksanakan di kota Mataram dan Yayasan Darma Laksana menjadi pilihan yang kami kunjungi dalam Baksos atas beberapa alasan serta melihat dari segi kemanusiaan.

“Adik-adik kita yang ada disini sangat perlu perhatian kita semua terutama suport untuk memberikan motivasi dan semangat sehingga kelak apa yang menjadi cita-citanya dapat terwujud,”ucapnya.

Terakhir Gus Wira berharap Doa dan dukungan semu pihak agar BEM IAHN Mataram akan terus bisa berbuat yang terbaik dan bermanfaat untuk Daerah dan masyarakat.

Sementara itu Ketua panti Asuhan Darma Laksana, Ketut purniwati mengatakan, pihaknya tentu menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada BEM dan Mahasiswa IAHN Mataram atas Bantuan yang telah diberikan demi keberlangsungan hidup anak-anak yang ada di Panti.

“Hingga saat ini Yayasan Darma Laksana menampung sekitar 60 orang anak didik yang rata-rata tidak memiliki keluarga atau orang tua sehingga tidak mampu untuk memenuhi kebutuhan hidup terutama Pendidikan. Nah disini kami menampung untuk selanjutnya kami upayakan kebutuhan pendidikannya,”jelasnya.

Seluruh anak-anak yang ada di yayasan tersebut usia beragam sehingga jenjang pendidikan nyapun beragam mulai dari usia Sekolah Dasar hingga Sekolah tingkat Menengah Atasa.

“Kami bersyukur motivasi anak-anak didik kami sungguh luar biasa. Baru-baru ini ada alumni kami yang Lulus Taruna Angkatan Udara dan Bintara Polisi,”bebernya.

Terakhir Ketua Panti Asuhan juga berharap dukungan semua pihak agar Yayasan yang dikelolanya terus bisa berdiri dalam rangka membantu pemerintah untuk memberikan layanan pendidikan sehingga kedepan anak-anak yang ada disini dapat menggapai cita-cita dan mimpi-mimpinya untuk merasakan kehidupan yang lebih layak .(Adb)